
  
 
 

  
 
 
  

Le 21 novembre 2023 

 

 
Retour sur l’assemblée de samedi 

 

À tous nos membres, 
 
Vous étiez plus de 300 personnes en moyenne à participer à l’assemblée générale urgente 
que nous avons organisée samedi. Nous étions ravis de vous voir aussi nombreux et de 
pouvoir interagir avec vous. Un samedi, qui plus est - journée peu évidente pour se 
consacrer à un événement de la sorte. 
Nous aurions aimé prendre plus de temps avec vous et rassurer le plus de personnes 
possible, mais le temps nous a manqué, puisqu’il était important pour nous de vous donner 
aussi la parole. 
 
Nous vous proposons donc une synthèse des points importants à retenir à l’heure actuelle. 
 
5 décembre, début des négos 
D’abord, nous rencontrerons l’employeur pour une première réunion en lien avec la 
négociation pour le renouvellement de la prochaine convention collective de l’unité de 
Montréal, le 5 décembre prochain. Notre comité syndical, avec Steve Bargoné en tête, seront 
alors attablés avec l’employeur. 
Martin Dalpé, directeur principal des relations de travail de Québecor, Julie Leclerc, Maggie 
Haché, et Xavier Brassard-Bédard devraient être présents du côté de l’employeur. 
La partie syndicale demeure en mode solution et tient à sauver les emplois avant tout. Voilà 
le message qui sera véhiculé à la table de négociation. Nous souhaitons entreprendre un 
dialogue constructif, mais ferme avec TVA, dans le contexte peu évident que traverse notre 
industrie présentement. 
 
Votre syndicat et l’équipe juridique du SCFP examinent rigoureusement le dossier des 547 
coupes. Nous vous tiendrons informés sur les stratégies adoptées à mesure qu’elles seront 
exécutées. 
 
Comme vous avez pu l’entendre lors de l’assemblée de samedi, notre conseiller Steve 
Bargoné travaille actuellement en priorité sur le dossier de TVA, ayant été dégagé de 
pratiquement toutes ses autres obligations. Nous vous rappelons que ce dernier a reçu un 
appui unanime de la part de vos représentants réunis en conseil syndical le 11 novembre 
dernier. Toutefois, pour paraphraser l’une de ses interventions de samedi, celui-ci agi 
uniquement à partir des mandats qui lui sont confiés. 
 
C’est donc dire que sans l’appui indéfectible de tous les membres, l’exercice sera périlleux 
dans cette quête de sauvegarde de nos emplois. Nous devons avoir le maximum de 
solidarité à cette fin. 
 
En terminant, les personnes qui travaillent dans la structure syndicale sont des travailleuses 
et travailleurs qui ont à cœur la défense de ses membres et la survie de TVA. Des femmes et 
hommes dédiées, qui ont besoin de votre soutien. Après tout, le syndicat, c’est nous tous! 
 
On s’éteint, ou on se tient? 
 
Nous vous communiquerons les prochaines étapes à mesure que nous recevons plus de 
détails. 
 
Votre Syndicat 

547, beaucoup plus qu’un chiffre 
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